
  

 

 

 

 

 

 

+ PRÉSENTATION DU COMITÉ D’ACTION – ÉCOLE PUBNICO-OUEST  

M. Réal Boudreau et Mme Paige d’Eon font une présentation portant sur l’état de l’École Pubnico-Ouest (EPO) et les effets que ceci a, 

entre autres, sur la santé et la sécurité des élèves et l’inclusion des élèves avec des besoins de mobilité. Le comité d’action pour une 

nouvelle école ainsi que la communauté sont plus que déçus par le fait que EPO a non seulement passé de la 3e à la 4e priorité dans 

la liste des priorités du Conseil durant le dernier exercice d’évaluation des priorités du Conseil; mais qu’il y avait également un manque 

de communication entourant cette décision.    

+ PRÉSENTATION D’ÉLÈVES DE L’ÉCOLE SECONDAIRE DE CLARE 

Les élèves Elie Blinn et Molly Mackinnon, deux porte-paroles d’un groupe d’élèves provenant de l’École secondaire de Clare, font une 

présentation sur le besoin d’avoir un gymnase de taille standard à leur école. Ils spécifient les défis reliés à ces lacunes et les impacts 

que celles-ci ont sur les élèves, les équipes sportives, et sur la communauté. 

+ PRÉSENTATION DE LA FÉDÉRATION DES PARENTS DE LA NOUVELLE-ÉCOSSE (FPANE) 

Mme Nicole Dupuis, directrice générale de la Fédération des parents de la Nouvelle-Écosse (FPANE), fait une présentation portant sur 

les élections scolaires. Elle souligne qu’en 2020, il y avait la possibilité d’irrégularités dans la zone électorale de Sydney-Victoria. Afin 

d’assurer que le droit des acadiens et francophones à la pleine gestion scolaire soit respecté, la FPANE demande au CSAP de lancer 

une étude sur les élections scolaires pour recueillir des informations et faire des recommandations au sujet du processus des élections 

scolaires après les élections de 2024; mais avant les élections scolaires de 2028.  

 

Sujet Décision 

Rapport du comité de vérification + Le Conseil adopte les états financiers vérifiés pour l’exercice financier clos le 31 mars 2024. 

+ Le Conseil adopte l’état vérifié de la rémunération conformément à la loi sur la divulgation 
de la rémunération dans le secteur public pour l’exercice financier clos le 31 mars 2024. 

Rapport du comité Prix de 
reconnaissance du CSAP 

La communauté était conviée à soumettre des candidatures pour le récipiendaire du Prix de 
reconnaissance du CSAP pour la région centrale. Le Conseil accepte la recommandation du comité 
de nommer Mme Jane Williamson à titre de récipiendaire du Prix de reconnaissance du CSAP. 
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Rapport de la Vérificatrice générale 
de la Nouvelle-Écosse sur la 
violence dans les écoles  
(période de questions) 

Le directeur général prend un moment pour donner du contexte entourant le rapport de la 
vérificatrice générale de la Nouvelle-Écosse sur la violence dans les écoles. Les membres discutent 
du rapport et posent des questions de clarification. 

Les membres soulignent qu’ils étaient déçus que malgré le fait que le CSAP faisait partie d’un des 
deux entités ciblées; le rapport de la vérificatrice générale n’était disponible qu’en anglais. 

Les membres passent une motion unanime d’envoyer une lettre à la vérificatrice générale pour 
confirmer la déception du Conseil que le rapport n’était pas disponible en français; la langue de 
travail du CSAP. 

Budget 2024-2025  
 

Le Conseil reçoit la présentation du budget proposé 2024-2025.  

À la suite de la présentation, les membres sont prêts à passer à l’adoption du budget proposé qui 
se chiffre à 128 980 000 $. 

Rapport de reddition des comptes 
2023-2024 

Le Conseil reçoit le Rapport de reddition des comptes 2023-2024. 

Plan d’affaires 2024-2025 Le Conseil adopte le Plan d’affaires 2024-2025. 

Sujet Discussion 

Directive provinciale sur l’utilisation 
des téléphones portables dans les 
écoles 

Les membres discutent de la nouvelle directive provinciale sur l’utilisation des téléphones portables 
dans les écoles qui sera en vigueur dès la rentrée scolaire 2024. Il est clarifié qu’il sera nécessaire 
d’apporter des changements à la politique du CSAP à ce sujet et que des propositions à cet égard 
seront apportées à la réunion du Conseil de septembre 2024. 

+ La prochaine réunion régulière se tiendra le 21 septembre 2024 à l’École NDA. 

N.B. Veuillez prendre note que ce résumé se veut avant tout un outil de travail, il ne reflète pas la totalité des discussions de la réunion.  À la suite 

de son adoption, le procès-verbal sera disponible sur le site WEB du CSAP.    

 

Audrée-Maude Goud, secrétaire corporative 
  24 juin 2024 


